



Exportations de pulpe.—Le tableau qui suit donne les quantités de pulpe exportées par les principaux pays producteurs en 1938, dernière année pour laquelle existent des chiffres définitifs. Le commencement de la guerre en septembre 1939 explique l'inintégralité de ceux de 1939. Les chiffres de 1913, année qui a précédé immédiatement la guerre de 1914-1918, sont aussi donnés pour fin de comparaison. Les chiffres d'exportations de pulpe de bois du Canada en 1936-39 se trouvent au tableau 17 du chapitre sur le commerce extérieur. Au cours de l'année civile 1940, nos exportations de pulpe s'établissent à 1,068,517 tonnes. Les exportations totales des dix principaux pays exportateurs de pulpe en 1938 sont de 5,558,145 tonnes courtes, le Canada y étant pour près de 10 p.e.